



KATHARINENSCHULE IN DER HAFENCITY

Katharinschule Hafencity | Am Dalmannkai 18 | 20457 Hamburg



Hamburg den 29.01.25

Liebe Eltern der Katharinschule in der Hafencity,

ein großes Dankeschön geht heute an den Schulverein!

Die Sitzgelegenheiten in der Bücherei hat der Schulverein finanziert. Sie sind sehr beliebt bei den Kindern! Wie schön, dass der Schulverein solche besonderen Dinge unterstützt. Bitte prüfen Sie nochmal, ob Sie den Beitrag für den Schulverein bezahlt haben und ob Sie überhaupt schon Mitglied im Schulverein sind! Anträge für eine Mitgliedschaft mit einem Jahresbetrag von mindestens 16 € bekommen Sie

bei Frau Hengster.

Im Anhang finden Sie auch das **Protokoll der Elternratssitzung**. Herr Jahr und Herr Draack haben sehr viel über die Mittagsessenversorgung durch unseren Caterer „Kinderwelt“ berichtet. 😊

Am Samstag, den **08. Februar 25 ab 10.15 Uhr** findet in der Campusschule Hafencity ein Workshop zum Thema **„Familien an der Elbe“** der AG „Kinder und Jugend“ vom Netzwerk Hafencity statt. Die Einladung finden Sie im Anhang dieser Mail.

Morgen wird die ausgelegte **Fundgrube** am frühen Nachmittag weggeräumt. Bitte nutzen Sie nochmal die Gelegenheit heute Nachmittag oder morgen früh zu gucken, ob etwas von Ihrem Kind dort zu finden ist! Viele Fundstücke warten noch darauf, zu ihrem Besitzer/ihrer Besitzerin zurückzufinden!

Erinnern möchte ich daran, dass ab dem 1. Februar die **Ganztagsbetreuung** für das Schuljahr 25/26 gebucht werden soll. Frau Hengster und Frau Varol freuen sich, wenn Sie diese Buchung möglichst zügig vornehmen, weil dann die Verwaltungs- und Personalplanung rechtzeitig auf den Weg gebracht werden können.

Den Link füge ich hier nochmal ein. <https://serviceportal.hamburg.de>

Für das laufende Schuljahr können gebuchte und nicht genutzte **Ferienwochen** bis zum 31. März 25 zurückgegeben werden. Danach ist dies nicht mehr möglich! Wer den Ganztagsantrag für dieses Schuljahr online ausgefüllt hat, erledigt dies ebenfalls online. Wer die Ganztagsbuchung in Papierform durchgeführt hat, kommt bitte an einem Schultag vormittags einmal zu Frau Hengster ins Schulbüro.

Am Montag ist zum Gedenkholoocausttag in einigen Klassen eine Folge der **Sendung mit der Maus** gezeigt worden. In allen Klassen, in denen der Film gezeigt wurde, ist natürlich auch darüber gesprochen worden. Einige Kinder haben zuhause Angst bekommen. Das lag natürlich **gar nicht** in unserer Absicht! Vielen Dank, dass Sie die Angst der Kinder aufgefangen haben. Damit Sie als Eltern sich die Folge ansehen können, füge ich auch dazu den Link in diesen Brief ein. Beim nächsten Mal denken wir daran, dass wir Sie als Eltern vorher informieren!

<https://www.wdrmaus.de/aktuelle-sendung/vorwoche.php5>

Ihnen allen aus der VSK bis zu den 3. Klassen wünsche ich gute **Lernentwicklungsgespräche** mit Ihren Kindern!

Den Eltern der 4. Klassen wünsche ich, dass Sie Ihr Kind in den Halbjahreszeugnissen wiedererkennen und sich über die Leistungen freuen können! Motivieren Sie Ihr Kind, die Zeit im zweiten Halbjahr gut zu nutzen, um in allen Bereichen sicher in die weiterführende Schule wechseln zu können.

Herzliche Grüße Ute Peters